

PA 141124 Ryanair nimmt Alicante ins Sommerangebot 2025 auf

Ryanair überrascht im Sommer mit Alicante

Neu im Flugplan ab Salzburg: spanische Hafenstadt an der Costa Blanca / zweimal pro Woche Ryanair Direktflug nach Alicante / Sonne, Strand, Kultur und gutes Essen

Ryanair lässt mit einer neuen Flugverbindung in das sonnige Spanien aufhorchen. Ab Sommer 2025 wird die spanische Costa Blanca neu in das Flugangebot ab Salzburg aufgenommen. Ab Ende März können sich Passagiere ab Salzburg über zwei wöchentliche nonstop Flugverbindungen – jeweils montags und donnerstags – nach Alicante freuen. *„Unser Sommerangebot ab Salzburg erhält mit dieser neuen Ryanair Flugverbindung eine weitere Destination am Mittelmeer, Alicante ist eine wunderbare Ergänzung unserer Sonnenziele für den kommenden Sommer. Als wichtiger Partner bietet Ryanair somit nicht nur Winterstrecken und die beliebte Ganzjahresflugverbindung nach London Stansted, sondern mit Alicante auch eine tolle Urlaubsdestination für den Sommer 2025“*, freut sich der Chief Commercial Officer des Salzburg Airport Bernhard Wodl.

Der Flug an die Mittelmeerküste ergänzt das bestehende Ryanair-Angebot ab Salzburg, das aus London Stansted (ganzjährig) bzw. Manchester und Dublin im Winter besteht. Dadurch wird die Präsenz der irischen Airline am Salzburger Markt weiter gestärkt. *„Als Europas Airline Nr. 1 freuen wir uns sehr, unseren Salzburger Passagieren nun auch im Sommer eine neue, direkte Verbindung an das Mittelmeer anbieten zu können“*, erklärt Andreas Gruber von Ryanair. *„Mit Alicante als neuer Destination erweitern wir unser Streckennetz ab Salzburg und schaffen noch mehr Auswahl für Reisende, die Sonne, Strand und spanische Kultur erleben möchten. Salzburg ist für uns ein zentraler Standort, und wir freuen uns, diesen weiter auszubauen und den Tourismus in der Region nachhaltig zu fördern.“*

Über Ryanair

Die irische Low Cost Airline wurde 1985 gegründet, hat ihren Sitz in Dublin und gilt nach Passagierzahlen als größte Fluggesellschaft Europas. Für das Geschäftsjahr 2023/24 verzeichnete Ryanair einen Anstieg der Passagierzahlen um 9 Prozent und konnte 184 Millionen Passagiere befördern. Die durchschnittliche Auslastung der Flugzeuge liegt bei 94 Prozent. Ryanair betreibt eine Flotte von 298 Flugzeugen, 213 weitere sind bestellt. Ryanair nimmt eine zentrale Rolle im europäischen Luftverkehrsmarkt ein und ist für seine kosteneffizienten Betriebsmodelle bekannt.

Alicante – mehr als nur Sonne und Strand

Die Costa Blanca bietet neben wunderschönen Stränden und einem gemäßigten mediterranen Klima eine reichhaltige Geschichte und Kultur, eine lebendige Gastronomie und ein pulsierendes Nachtleben – Kulturelle Veranstaltungen und Festivals inklusive. Alicante Besucher müssen keine weiten Strecken absolvieren, um während des Tages an den goldenen Sandstränden wie dem Playa del Postiguet, der in unmittelbarer Nähe zum Stadtzentrum liegt, zu entspannen. Sonnenanbeter und Wassersportler kommen hier voll auf ihre Kosten. Die faszinierende Geschichte Alicantes mit zahlreichen historischen Sehenswürdigkeiten wie dem Castillo de Santa Bárbara, das einen herrlichen Blick auf die Stadt und das Meer bietet, zieht auch zahlreiche Kulturinteressierte an die Costa Blanca. Die Vergangenheit der Region wurde unter anderem im archäologischen Museum von Alicante (MARQ) sehr gut aufgearbeitet und ist auf alle Fälle einen Besuch wert.

Lebendige Gastronomie & pulsierendes Nachtleben

Die kulinarische Szene in Alicante ist abwechslungsreich und bietet von frischen Meeresfrüchten bis hin zu traditionellen Tapas alles, was der Gaumen wünscht. Der Mercado Central d'Alacant lädt Besucher dazu ein, lokale Spezialitäten und Raritäten nicht nur zu entdecken, sondern ausgiebig zu probieren. Alle dort angebotenen Produkte sind regional, frisch und einfach köstlich. Aber nicht nur dem Gaumen wird in Alicante Vielfältiges geboten, die lebhaftige Nachtszene mit zahlreichen Bars, Restaurants und Clubs – besonders entlang der Explanada de España – lässt den Tag am Strand in pulsierender Atmosphäre ausklingen. Alicante beherbergt übrigens das ganze Jahr über viele Festivals, darunter die berühmten

Hogueras de San Juan, die mit großen Feuern und diversen Festakten gefeiert werden. Alicante ist ein Garant für Entspannung, Spaß, Kultur, gutes Essen, viel Geschichte und Unterhaltung pur.

Die neue Flugverbindung mit Ryanair bringt Gäste zweimal pro Woche direkt von Salzburg ins Herz der Costa Blanca.

Flugtage:

Alicante	Montag & Donnerstag (März-Oktober)
London Stansted	täglich (November-März) Dienstag, Donnerstag, Samstag, Sonntag (April-Oktober)
Dublin	Samstag, Sonntag (Februar-März)
Manchester	Montag, Samstag (Dezember-März)